
浜嶋です。 

おはようございます。 

 

 今朝のＮＨＫの番組で、中学校がフィリピンと連携して生徒の英語訓練をする話題があ

りました。留学や個人レッスンなどを行って英語が話せるようにする取り組みです。従来

の英語の勉強だけではなく、英語を話せるようにする目的だと思います。 

 ＢＰ祭で１８団の環境委員長に「ボーイスカウトで英語を使おう」をお渡しし、豊中の

ボーイスカウト全体で英語を使うようにしましょうと２団の取り組みの趣旨をお話ししま

した。７団の副コミッショナーは、２団のＨＰを見ていますよ。英語を頑張っていますね

と声をかけてもらいました。ＢＶＳ隊の今日の英語は、ＢＶＳ隊のページに掲載していま

す。 

 

 ＢＶＳ隊の保護者と英語について会話が弾みました。早いことに、もう９月から半年間

の実績ができました。月に２回の隊集会で活動内容に相応しい英語の短い言葉を使います。

ＢＰ祭は、Are you ready? I am ready. でした。スカウトは、楽しんで使ってくれていま

す。家では、ＮＨＫの英語番組を聞いているスカウトもいます。毎日続けると効果がある

そうです。隊集会の英語を続けることが大事だなと思いました。ボーイスカウトは、生き

た英語を体験する場を提供しているのです。ＢＶＳ隊からＶＳ隊まで継続すると大きな力

になりますね。 

 

 私は、国際委員ではありませんが、国際委員会から英語を使う取り組みを豊中全体に広

げるために委員会に参加しています。田中国際委員から報告があったように小冊子を全員

に配布しました。ＨＰにも掲載しています。皆さんもお友達に紹介して下さい。 

 より多くの子供たちに体験してほしいことをお勧めすることが隊員募集になると信じて

います。仲間を増やして楽しい活動をしたいですね。自団だけで標準隊を編成できません

から、今、合同隊活動の取り組みをしています。ＣＳ隊は、１６団や５団とやってきまし

た。ＢＳ隊は、英語のプログラムを２０団と今月行いました。ＢＶＳ隊は、１６団と６団

と２回ほどやりました。１８団も一緒にやりたいと聞きました。私は、ここでも英語を体

験してもらっています。６団の隊長は、やってみると言ってくれました。これが豊中全体

に英語を広げる方法です。 

 

 ３月と４月は、隊員募集イベントを行います。「英語を使う」活動が、隊員募集に効果を

発揮できることを期待しています。保護者の皆さん、口コミ勧誘をよろしくお願いします。 


